

佐渡市議会が燕市議会の「議会だよりづくり」を視察

11月13日、佐渡市議会「議会報編集特別委員会」(中村良夫委員長)8名の皆さんが、議会だよりの向上を目指して燕市の議会だよりづくりについて視察されました。

試行錯誤の燕市議会だよりなのになぜ視察を?と思いましたが、どの自治体も、市民に議会のようにをいかに分かりやすく届けるか、そのための工夫をどうするか、などに苦勞をしているのは共通したことようです。

燕市議会だよりについては「佐渡は市の広報と議会だよりどちらもカラーで、一見して区別が付かないが、燕市の議会だよりは表紙が2色刷りで、余白が多くとっても見やすい。我々も学びたい」と評価していただきました。

佐渡市の議会だよりは表裏面がカラーでうらやま



佐渡市議会の視察のようす(吉田庁舎議員控室)お互いの編集方法などについて意見交換が行われました

しく思っていました、カラーであるがゆえに写真の配置や色使いの難しさもあるのかもしれませんが。

私たち議会報特別委員会も、佐渡市の議会だよりに学びたいことはたくさんあります。燕市の「議会だより」も毎日が試行錯誤です。「読者」である皆さんの声もお待ちしています。

三条・燕・加茂 3市議会議員合同研修会を開催



三条・燕・加茂の議員合同研修会が、昨年11月6日、田上町のホテル小柳で開催されました。

この研修会は、3市の市議会議員の交流と研修を目的に行っているものです。研修では、全国市議会議長会の関口勝次長を講師に招き、「市議会議長会の要望事項等について」をテーマに、これからの地方議会の課題やあり方などについて研修し、交流を深めました。

▼過去もつとも多い、一般質問者数23名の12月定例会議も閉会し、慌ただしく新年を迎えた。市長選の行方も気になるころである。▼今年(寅年)昔ながらの「暦」を見ると「初寅」と干支が付いている。▼初寅11月最初の寅の日に毘沙門天に参詣することである。幸いに、私の住む吉田大保町地内に、毘沙門天をまつた神社があり、二年詣り5月の縁日には町内会で祭りを催し、子どもたちや家族連れで大変なにぎわいである。▼手を合わせながら「酒飲みの大寅もさっぱり見なくなつたが、新市長は景氣回復の大寅になれるのか……」。 (田村善典)

あ
と
が
き

議会を傍聴しませんか

3月定例会の日程

- 1日(月) 全員協議会
- 2日(火) 全員協議会(予備日)
- 9日(火) 本会議
(議案上程、委員会付託、一般質問)
- 10日(水) 本会議(一般質問)
- 11日(木) 本会議(一般質問)
- 12日(金) 本会議(一般質問)
- 15日(月) (午前9時30分) 総務常任委員会
(午後1時30分) 市民厚生常任委員会
- 16日(火) (午前9時30分) 産業建設常任委員会
(午後1時30分) 文教常任委員会
- 17日(水) 予算審査特別委員会
- 18日(木) 予算審査特別委員会
- 19日(金) 予算審査特別委員会
- 24日(水) (午後1時30分) 本会議
(委員長報告、質疑、討論、採決)

※時間明記のない会議は、午前9時30分の開催予定です。委員会の傍聴については事前にお申し込みください。詳しくは議会事務局へお問い合わせください。

電話 0256-93-5296(直通)

3月議会日程を “QRコード”にしました

携帯電話のカメラ機能を使い、右の“QRコード”を読み込んでください。3月の議会日程がテキストとして保存できます。どうぞご利用ください。

